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（2008・11・14） （禁煙例会）第１８０６例会 報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介

マンダルヨンＲＣパスト会長アルバート･アン氏スピーチ４．
５．出席 表彰、誕生・結婚祝い１００
６．会長報告
７．幹事報告

８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．会員ショートスピーチ
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
Mr. Albert Angフィリピン･マンダルヨンＲＣパスト会長
Mrs. Annie Ang〃 夫人

アルバート・アン氏◆マンダルヨンＲＣパスト会長挨拶
桐生西ＲＣの例会に出

席できて大変幸せです。
。私はアルバート･アンです

100 2004-ロータリー 周年の
年度のパスト会長です。05
何年間もずっとマンダル

ヨンＲＣと桐生西ＲＣは姉
妹クラブでありました。

年に桐生西ＲＣが2003
私達の プロジェクＷＣＳ
トである『マンダルヨン

小学校へのコンピューターの寄贈』を選択して下さった
事により、私達の友情は再び強くなりました。

そのマッチング･グラントは 年に申請され、私が2003
年にフォローして進め、 年に実施となりまし2004 2005

た。その時、桐生西ＲＣから小島氏、家住氏、下井田
氏の 氏においで頂きました。3

年の 月には、当時の中野会長始め多くの方に2007 11
フィリピンに来て頂いて合同例会を行いました。

年の 月には小島氏と下井田氏に我クラブの創立2008 2
周年記念式典にご出席頂きました。45
本日は桐生西ＲＣ例会出席にあたり、パストガバナ

ーのトニー･プヤット、会長のルイ･ディー始め多くの
メンバーから「宜しく伝えて下さい」と言われていま
す。そして出来れば来年には他メンバーと共に訪問し
たいと思っています。また桐生西ＲＣからもお越し頂
きたいと思います。

マンダルヨンＲＣは沢山の奉仕プロジェクトを行っ
ています。語学の集中講習プログラム、ローターアク
ト、インターアクト、コンピューター寄贈、水プロジ
ェクト、医療活動、等々のマッチング･グラントをアメ
リカ、日本、台湾、香港、韓国、デンマークのＲＣと
協力して実施しました。

桐生西ＲＣの協力を頂いてさらに次年度も継続実施
したいと考えています。マンダルヨンの つの高校の9

の生徒に対し麻薬撲滅プロジェクトのパート18,000名
ナーを探しています。もしよろしかったら後で詳細資
料をお送りします。

私と妻のアニーは皆様の温かい歓迎にお礼を申し上
げますと共に、桐生西ＲＣとマンダルヨンＲＣの永い
友情を祈念いたします。

◆出席 ％表彰100

〈 年〉３７

星野幸男君
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◆誕生祝い

中野幸三郎君、 天沼一夫君、 舩戸義澄君

◆結婚祝い

鳥嶋隆一君、 櫻木 進君、 鈴木理之君、

東郷庸史君、 前原榮一君、 根本正則君、

向田 靖君、 符波明道君、 舩戸義澄君、

小野満一郎君、斎藤憲一君、 下山 洌君、

正田恵一君

田 会長◆会長報告 﨑

． 。１ アルバート･アンさんようこそいらっしゃいました

これからも永いお付き合いになると思いますので、

どうぞ宜しくお願い致します。はるばる例会にお越

、 。し頂きましたことに 会員一同お礼を申し上げます

また昨晩は、国際奉仕委員長の家住さん、次年度

会長幹事の下井田さんと向田さんに、アン御夫妻の

接待をして頂きました。

２．先週の 日(金)の地区指導者育成セミナーに、例７

。会を欠席して家住パスト会長と出席して参りました

参加者は約 名程でした。基調講演は重田 の１２０ ＰＧ

『 世紀におけるロータリーの課題』で、これから２１

は女性会員を増やすことが会員増強の鍵になるなど

拝聴して参りました。また地区大会ＲＩ会長代理の

関場慶博氏の特別講演では、手続要覧等の和訳に関

してかなり問題があると話されていました。

その晩、ＲＩ会長代理晩餐会が催され、また宿泊

先のホテルで二次会も行われ、カラオケなど楽しん

で参りました。

翌日 日の富岡かぶら文化ホールでの地区大会は８

、 。約千名が集い 当クラブからは 名参加致しました１４

参加された皆様ありがとうございました。この中で

当クラブが申請した 年の規定審議会に提出する2010

２つの案も決議されました。その他、高崎シンフォ

ニーＲＣのコーラスや渡辺和子女史の基調講演など

好評を博し、懇親会も盛大に行われました。

栗原幹事◆幹事報告

◇本日は禁煙例会です。

◇本日例会終了後ＩＦにて理事会を開催致します。

。◇次例会は桐生運動公園の早朝清掃 です（ＡＭ６：３０～）

◇例会変更のお知らせ

桐生赤城ＲＣ 12/16､12/23(休)､12/30(休) 渋川ＲＣ 11/13

前橋西ＲＣ11/14､12/12､12/28(休) 富岡中央ＲＣ11/27､12/18､12/25(休)

高崎ｾﾝﾄﾗﾙＲＣ 11/25､12/16､12/30 高崎東ＲＣ 11/13

高崎北ＲＣ 11/26､12/17､12/24(休)､12/31(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 11/10 足利ＲＣ 10/3､10/10､10/17､10/24

星野パスト会長◆乾 杯

年間出席 ％の表彰３７ １００

を受けて驚きと共に喜びを

感じております。クラブ会

員皆様の善意と友情に支え

られた結果であって、心よ

り感謝申し上げます。ロー

タリーは厳しい面がありま

すが、楽しさも必要です。

例会に出席して多くの友人

に会えることは私にとって大きな楽しみの一つであ

ります。これからもこの記録を伸ばしていきたいと

思います。それでは本日お祝いを受けられた方々を

始め、全会員皆様の更なるご発展を願うとともに、

フィリピンからのお客様でありますマンダルヨンＲ

Ｃパスト会長アン御夫妻のご活躍とご健勝、そして

両クラブの友好関係がより一層深まることを祈念し

!!まして乾杯を致します

１２６０キロカロリー◆食事メニュー

白菜と牛肉のすき焼き風､塩鮭のオニオンサラダ､

キンピラ牛蒡､白飯､味噌汁､香の物､本日のデザート

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

（ ）総数５２名 免除者 名の内５名出席の為３名を除く８

出席率対象者４９名、出席率対象者出席人数３４名

欠席者１５名(内前メイク４名) 出席率 ％77.55
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者２名)96.00

津久井委員□ニコニコＢＯＸ委員会

御夫妻を歓迎しますマンダルヨンＲＣアルバート･アン

田﨑君、家住君、栗原君、中野君、花房君、

向田君、乾君、津久井君、阿左美君

出席 ％をいただいて 星野君100

結婚･誕生祝をいただいて 舩戸君

結婚祝をいただいて

鈴木君、前原君、根本君、鳥嶋君、東郷君

ショートスピーチご苦労様です 稲森君

歴史編纂委員会として『会員の移り変わりの記録図

表』が出来ました 金子君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

御夫妻を歓迎しますマンダルヨンＲＣアルバート･アン

向田君、乾君、稲森君、阿左美君

出席 ％をいただいて 星野君100

江原さん先週は代行ありがとうございました 田﨑君
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来週は早朝清掃です｡お間違えの無い様に 栗原君
明日愛妻と紅葉を見に行きます 根本君
還暦野球桐生市長杯で勝ちました 舩戸君

委員□米山奨学委員会 霜村
御夫妻を歓迎しますマンダルヨンＲＣアルバート･アン

根本君、向田君、乾君、稲森君、阿左美君
出席 ％をいただいて 星野君100
地区大会へご参加の皆様ご苦労様でした 田﨑君
地区大会では大変御世話になりました 栗原君
下井田君､向田君､ご苦労様でした 家住君

委員長□歴史編纂･ＩＴ委員会 金子

「会員の移り変わり」

以前からの懸案でありまし
た『当クラブ会員の移り変わ
り （入退会記録図表）が出』
来ました。事務局の清水さん

に作成を頼んでいたものが、この度完成したものです。
これは当クラブの現会員は勿論、退会された元会

員も含めて、創立から現在までの全ての入退会の経
過記録を、見易く図表にまとめたものです。

創立から 年までは、記念誌『二十年の歩み』に２０
掲載してありますが、それ以後は記念誌『三十五年
の歩み』に掲載するつもりでしたが、時間的な制約
や予算などの関係で省略しておりました。

会員の記録としては、毎年度作成しているクラブ
現況報告書等に記載されていますが、一目で解るよ
うな資料が出来た訳です。図表によると、最も近い
入会者は松原豊会員で 人目に当たります。２０６

例会場の後ろの壁に掲示してますので、ご覧にな
って下さい。またご自分の記録で間違いなどありま
したら申し出て下されば訂正致します。

以上、会員皆々様にご報告かたがた、清水さんの
労に感謝申し上げます。

１１月１４日理事会報告

１．10月19日地区指定審議会立法案検討委員会に矢野
ＰＧ出席
２．11月7日地区指導者育成セミナーに田﨑会長､家住パ
スト会長出席
３．11月7日ＲＩ会長代理晩餐会に矢野ＰＧ､下井田地区
役員､田﨑会長､家住パスト会長出席
４．11月8日地区大会に矢野ＰＧ､下井田地区役員､田﨑
会長､金子･須田･鈴木･根本･家住パスト会長､江原副会長､
天沼･新木理事､栗原幹事､奥村会員､事務局の14名参加

５．11月10日親睦委員会開催
６．11月28日の例会に町田Ｇ補佐来訪
７．11月28日の例会終了後例会運営委員会開催
８．年次総会の議長､選挙管理委員長､立会人､書記選任
９．家族会秋の食事会決算承認
１０．忘年家族会会費は例年と同様にする
１１．桐生５ＲＣ合同夜間例会とチャリティゴルフコンペ決算

を５ＲＣ会長幹事会へ提出する
１２．館林東ＲＣ創立２５周年記念式典は会長幹事が出席

する
１３．井本上輔会員の出席免除願を受理する
１４．予算執行状況の確認

会員ショートスピーチ

櫻 木 進 君
〈建築士〉

「建築基準法等の
改正について」

最近、食品の問題が世間を騒がしておりますが、そ
の前は建築の耐震偽装の問題が、世間に大きな不安と
衝撃を与えました。

姉歯建築士による構造計算書の偽装に端を発し、民
間の検査機関が故意に見逃したり、行政の検査機関も
見抜けない等、次々に問題が発覚しました。

それを受け、国土交通省は建築物の安全性確保のた
めに早急に講ずべき措置をとり、

・建築確認、検査の厳格化
・指定確認検査機関に対する監督の強化
・建築士及び建築士事務所等に対する罰則の強化
・住宅の売主等の瑕疵担保責任の充実等の実施
など、次々に厳しい法律を制定しました。その中で

も昨年の６月に施行された『建築確認申請の厳格化』
は大変な問題になり、建築の確認申請を出してもなか
なか許可がおりないという事態が一年程続きました。

幸いな事に私共は、前橋や太田、足利等、数多く許
認可を出しておりましたので、これをやれば指摘され
ることは無いという情報が分かりまして、今では直ぐ
に許可がおりる様になりました。

また、建築士制度が大幅に改正され、建築設計事務
所には、必ず全体の業務内容を把握し厳しく監督する
管理建築士を置くことが義務づけられました。更に開
設者として経営に携わっている人に対しては、技術的
な面で充分な意見を言う権利や義務、またそれを怠っ
た場合の罰則が施行されました。既に管理建築士の資
格を有している人に対しても講習会の受講と、講習会
後の試験に合格することが義務づけられました。

次に、施行する方、販売する方に対しても『住宅瑕
疵担保履行法』が来年の 月から施行されることにな１０
りました。これは不良物件を販売した業者が倒産して
保証が出来なくなった事例を受け、建築物の欠陥が出

、 。た場合 保険若しくは供託で賄える様にする法律です
この保険は着工前に加入しなくてはなりません。若し
この保険に入らないで建築を行った場合、その業者は
次の契約も販売も出来ない事態になります。

この様に、建築関係者にとって大変厳しい環境にな
り、小さな業者では対応しきれず、生き残れなくなる
ことも予想されます。

消費者にとっては良い法律ですので、これからも頑
張って対応して行きたいと思います。

㈱ 大 間 々 印 刷

金 子 福 松代表取締役

2271みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－５５５５℡
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第１８０７例会 報告（2008・11・21）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

社会奉仕 を行う！！桐生運動公園の早朝清掃

桐生西ロータリークラブ

月 日(金)の午前 時 分より、社会奉仕委員会１１ ２１ ６ ３０

による桐生運動公園内の早朝清掃を行いました。

６時を過ぎても薄暗く、一段と冷え込んだ厳しい寒

さでしたが、次々に集合場所の桐生西ＲＣ創立 周年３０

の記念樹“月桂樹 世”のもとへ、会員並びに桐生西４

ＲＡＣ会長幹事も交え総勢 名が集まり、思い思いの３５

場所でゴミ拾いを行いました。

公園内一面に落ち葉が散り敷き、その中から集めら

れたゴミを分別し、片付けた後、記念碑近くで例会を

行いました。

栗原幸三幹事の司会進行、田﨑武夫会長よりビジタ

ー紹介と労いの挨拶、そして正田恵一社会奉仕委員長

よりお礼の言葉とポール･ハリス月桂樹にまつわるお話

をお聞きして、符波明道ＳＡＡ特製の熱々の美味しい

チマキを頂いて、解散となりました。

◆ビジター

桐生西ローターアクト会長 小川克行君

〃 幹事 辻 真之君

《次例会予告》

１２月５日(金) 年 次 総 会

Ｎｏ．１１メ ン バ ー は 今 ! !

鳥 嶋 隆 一 会 員鳥 嶋 隆 一 会 員

鳥嶋さんは昭和 年 月 日に５２ ２ ２５

入会し、会員歴がもうすぐ 年に３２

なろうとしている長老会員である。

年度に会長を務めて１９９９～２０００

いる。鳥嶋さんは 歳で入会した４２

そうであるが、当時は紹介会員の

ロータリーに関するレクチャーで、

特に出席義務については厳しく指導されたとのことで

ある。ロータリーは「先ずは出席ありき」なのであろ

う。穏やかで、真面目な人柄がそうさせているのであ

ろうが、入会当時からあらゆることをロータリーで勉

強したそうで、例会はさしずめ勉強する教室そのもの

であったようである。 年も会員を継続できたのは３２

奥様の強いサポートがあったとのこと。さすがに拝見

した通りのおしどり夫婦ではある。

現在では社長をご子息に譲り、会長としてご自分で

しかできない仕事をこなしているとのことであるが、

社長は会長を少し煙たがっている時もあるとは奥様の

お話である。鳥嶋さんのような温厚な人でも仕事にな

ると厳しくなるのであろう。ロータリーの職業奉仕の

実践そのものである。まだまだお若い鳥嶋さんには趣

味の写真で西クラブの記録を撮りながらロータリーラ

イフを楽しんでもらいたい。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一


